

Carte postale

CL au cœur de l'Europe

Elles sont cinq Charentaises, issues du monde associatif, à parcourir l'Europe dans le cadre d'un projet Européen mené par TERA Maison d'Europe et baptisé «Giovana ambassadors». Il y a quelques jours, elles étaient en Espagne, à Castuera non loin de la frontière portugaise. Le but: échanger leurs expériences et valoriser leurs compétences liées à leur engagement, avec des femmes grecques, suédoises et espagnoles. Même en Espagne, elles n'ont pas oublié d'amener un exemplaire de leur quotidien charentais. On attend la photo de la prochaine rencontre, en Suède en septembre!



Repro CL